Imprimir artículo Página 1 de 1



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

VALENCIA / Pla garantiza a los agricultores que decidirán sobre el río J. L. MORALES/VALENCIA

El secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla, garantizó ayer a los agricultores valencianos que podrán decidir sobre el futuro del Júcar, si obtiene e

Publicidad

podrán decidir sobre el futuro del Júcar, si obtiene el triunfo electoral. El líder socialista aseguró que «la

reforma de la Ley de Aguas reconocerá la mayoría territorial valenciana en el Júcar y la adecuada representación de los agricultores en la futura administración del agua».

Pla realizó estas declaraciones anoche durante la presentación del programa socialista en agricultura, que dedica buena parte a la cuestión hídrica. Aseguró que «el Júcar ha sido, es y será un río español con mayoría valenciana y así seguirá siendo», y garantizó la presencia de los agricultores en la futura administración del agua.

Recordó que «igual que os dije que el trasvase Júcar-Vinalopó sería desde el azud de la Marquesa, ahora os aseguro que la reforma de la Ley de Aguas reconocerá nuestra mayoría territorial en el Júcar y vuestra adecuada representación en la administración del agua».

Por el contrario, acusó a los populares y al jefe del Consell de «carecer de voluntad política y de exigir a otros lo que él puede hacer aquí y no hace», ya que «no permite la participación de los agricultores en la administración del agua, no moderniza los regadíos del Júcar y sigue emperrado en que el agua del Júcar se tome en Cortes de Pallás, aunque suponga el fin de la Ribera del Júcar».